
         我在2003年參與庫伯蒂諾會堂的植堂計劃, 那時真是經歷了神奇妙的恩典和⼤能, 這樣⼀個「從
無到有」的過程, 實在讓我們敬畏這位⼜真⼜活的神, 也肯定了庫伯蒂諾植堂確實是神的⼼意；我們
與神在這條道路上同⾏, 跟隨祂的帶領, 順服祂的旨意, 這樣的事奉經歷真是寶貴。

         2003年初, 在聖荷西⺟堂年會中, ⻑⽼們就將植堂計劃向會眾報告, ⼤膽的向神祈求，⼀年半左
右讓我們在新堂開始聚會。當時神的⼼意感動⻑⽼們, 似乎是要我們去庫柏蒂諾; 但庫市房價居⾼不
下, 在衡量現有聖荷西⺟堂的財務能⼒後, 訂下以購買⼆萬平⽅呎左右辦公室建築為⽬標。雖然當時
經過網路泡沫的破滅，正值經濟衰退，庫市有些空置待租的辦公室, 但願意出售⼜合乎我們要求的
卻沒有太多選擇。即使如此，神⾃有奇妙的作為: 經過我們向兩棟2萬平⽅呎的建築連續提出購買意
願 (offers), 卻都被拒絕後；⼀幢三萬七千平⽅呎物業的業主聽說了我們在尋找購買可供植堂的地
點，居然來找我們出價。這棟建築位於永和市場同⼀條街，在當時蘋果電腦總部的附近，原為辦公
及⼯業⽤途。因為地點極為理想，⽽我們想到可以將多出的空間出租，來⽀持未來的財務需要, 就
提出⼀份我們計算後應該可以負擔，但低於市場價格的offer，憑著信⼼去回應賣⽅；經過⼀番談判
協商過程，終於蒙 神帶領，和賣⽅簽訂了購買合約。後來才發現，原來只有這樣⼤的建築才有⾜夠
的停⾞位, 能得到市府容許，作⼤型集會⽤途。

         後來因為要轉變原來的商業⽤途，更改為可以建⽴教會的聚會建築，必須向庫市政府申請使⽤
許可；這是需要經過公聽會，並最後由市政府的城市規劃委員會和市議會投票的⺠主過程，⽽所有
附近的居⺠和商家都可以在公聽會上發⾔。起先是商業鄰居們如蘋果電腦及庫市商會(Dept of
Commerce) 都強烈反對, 還派出律師到公聽會發⾔，但經過我們迫切的禱告, 先得到附近住家鄰居
的⽀持, 也經由⼀位 神早已預備的，正在市府的都市規劃委員會任職的姐妹介紹，得以和⼀些委員
們和市議員們直接坦誠的溝通。

         在接下來在公聽會上, 多位弟兄姐妹出來發⾔⽀持，還有年輕⼈以⾃⼰在教會中得到 神的恩典
及弟兄姐妹的愛⼼幫助，作了感⼈的⾒證, 讓神的名在市府會議廳得⾼舉。因此，⼆週連續的⼆次
公聽會，最後都以全票通過我們的申請, 由送件，到公聽與核准，是破市府記錄的⼋⼗四天！當時
賣⽅只給我們90天取得使⽤許可，否則購買合約就會取消；全教會⼜⼀次歡喜經歷了神奇妙的⼤
能！當市⻑和市議員們在第⼆次公聽會上正式通過我們的申請後，弟兄姐妹們在市府⼤廳裡，⼿拉
著⼿圍成⼀圈，⿈⻑⽼帶著⼤家向 神發出讚美和感恩的禱告，感謝 主！衪為我們⾏了⼤事！
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         貸款的過程中也看到神奇妙的帶領: ⼀般教會貸款極為不易, 我們找到⼀家設有專為⾮營利機構
服務的銀⾏；起先由中級經理承辦, 到最後審核⾯談時, 該銀⾏資深副總說:「謝謝你們⼗年前買了聖
荷西⽬前的教會, 替我們解決了⼤難題!」原來當年我們聖荷西會堂的建築是建商倒閉後由銀⾏拍賣
的；當時我們買下後, 使得銀⾏的幾百萬美⾦不致成為呆帳。⼗年前的⼩銀⾏, 後來被我們申請的⼤
銀⾏併購，神奇妙地帶領我們⼜回到同⼀家銀⾏申貸，原銀⾏的主管還在，也記得我們。銀⾏貸款
最重信⽤, ⽽神早已經幫我們建⽴了最好的信⽤！

         接下來的裝修⼯程, 神預備了⼀家有聲譽, 價格也合理的承包商, 但只有不⾜六個⽉的時間施
⼯，因為我們盼望能趕在AWANA開學的當天晚上 (九⽉⼗⽇) 就開始聚會。弟兄姐妹們為時間緊迫
⽽切切禱告, 施⼯過程很緊湊，⼀直到了九⽉⼗⽇當天下午三點半左右，市府僅批准了『部份』使
⽤的許可，就是只有前廳和餐廳可以使⽤；⼤堂，副堂和教室就還不能進⼊，但這已經可以讓
AWANA 在餐廳開始運作，⽽團契就可以在前廳分⼩組聚會查經。當晚七點半我們⾛進教會, 開始第
⼀次週五的聚會時, 那真是令⼈難忘的⼀刻: 彷彿作夢⼀般, 慈愛信實的 神已為我們成就了⼤家的盼
望。第⼆天週六，消防隊⻑特地加班來檢查，批准了完全使⽤的許可；到了主⽇（九⽉⼗⼆⽇），
我們就在⼤堂和副堂開始了第⼀次主⽇崇拜，主⽇學也同⽇開班！

         另外，裝修費⽤也需要⼀筆不⼩的數⽬, 我們⺟堂和新堂分別以所擁有的建築抵押貸款，已經
全數付給了賣⽅，這筆裝修費⽤就靠全教會同⼼禱告求 主供應, 並合⼒奉獻來⽀持, 數⽉之內竟然籌
⾜近百分之九⼗的所需。感謝 神讓我們在衪的旨意中有份, 也讓我們⼀次⼜⼀次地親⾝經歷衪奇妙
的帶領和恩典。願⼀切榮耀、頌讚都歸給衪!

         神預備了如此美好的聖殿, 讓我們在這裏敬拜祂, 並建⽴祂榮耀的教會；過去⼆⼗年來，福⾳在
這裡得傳揚，信徒在這裡得造就，弟兄姊妹也在這裡建⽴愛的團契，同⾛⽣命之路。在回顧⼆⼗年
前這⼀段神對我們的奇妙帶領時，也激勵我們⽴志要繼續⾼舉基督, 同⼼擴張神的國度, 並靠著神的
恩典, ⼤步前⾏。阿們!


